

Le lycée Jean Monnet accueille 500 élèves en formations pré-bac, et 350 étudiants dans les domaines suivants :

- BTS tertiaires et industriels (bac +2)
- Section DNMADe (Bac +3)

L'ouverture à l'international constitue depuis toujours un axe fort du plan de formation du lycée Jean Monnet et se traduit de diverses manières selon les différents cycles de formation de l'établissement :

- Sections européennes Anglais et Espagnol
- Voyages culturels et linguistiques annuels (Espagne, Italie, Royaume-Uni)
- Echanges scolaires avec des établissements européens partenaires (Ecosse, Slovaquie)
- Stages en entreprises à l'étranger en Sections de techniciens supérieurs (stage obligatoire de deux mois pour les étudiants en BTS Commerce international)
- Partenariats avec plusieurs Collèges d'enseignement général et professionnel (CEGEP) du Canada (Québec) : CEGEP de la Pocatière dans le cadre du BTS Comptabilité-Gestion, CEGEP de Rimouski dans le cadre du BTS Bâtiment, CEGEP de La Rivière du Loup dans le cadre du BTS Etude et Réalisation d'Agencement. Ces partenariats donnent lieu à la délivrance d'un double diplôme.

En sollicitant l'adhésion à une nouvelle Charte Erasmus et en rejoignant un consortium de l'enseignement supérieur, le lycée Jean Monnet souhaite poursuivre sa politique :

- De sensibilisation des étudiants et des personnels à l'importance des échanges culturels et économiques au sein de l'Union européenne
- D'accession au plus grand nombre possible d'étudiants et d'enseignants à la réalisation de séjours de formation et de stages à l'étranger, notamment au sein de l'Union européenne
- De mise en place d'échanges et de liens avec des partenaires des différents états membres ainsi que des pays partenaires
- D'élévation du niveau de compétence de ses étudiants diplômés dans les domaines culturel, linguistique et professionnel.

Cette politique, définie par le projet d'établissement du lycée Jean Monnet, a déjà permis dans le cadre de la précédente Charte, à des étudiants de Sections de Techniciens Supérieurs, en particulier ceux préparant le BTS Commerce international, de bénéficier de subventions permettant la prise en charge financière de mobilités de stage.

Depuis 2010, la ville de Saint-Etienne est membre du réseau UNESCO des villes de design grâce à la renommée de son Ecole supérieure d'art et design et sa Biennale internationale du design.

Le lycée Jean Monnet est établissement co-porteur avec l'ENISE du Campus des Métiers et des Qualifications Design et Habitat. Le campus a sa propre stratégie de développement des relations internationales. A ce titre, le Campus « design et habitat » fait partie du consortium académique ERASMUS+ CAMPUS+ regroupant les lycées professionnels des campus de l'académie de Lyon.

Le lycée Jean Monnet, en qualité de membre du Campus des Métiers et des Qualifications Design et Habitat, accueille depuis la rentrée 2019 une formation préparant le Diplôme national des Métiers d'art et du Design (DNMADe). *Ce diplôme en trois ans, équivalent à une licence d'art (Bachelor of Arts), permet un alignement sur les formations européennes.*

Le design étant un enjeu très important à l'échelle du territoire local et régional, le programme Erasmus nous permettra de développer à l'international, et particulièrement au niveau européen, les compétences et le rayonnement des métiers liés à ce secteur d'activité.

Le lycée Jean Monnet vient de s'engager pour les étudiants de DNMADe dans le projet VENTURE KA202-C7869BAE MuttileVel Learning-by-doING for creaTive indUstiEs coordonné par l'INSTITUT MINES TELECOM.

Le financement de mobilités de formation est également mis en place pour des enseignants porteurs de projets et est appelé à se développer dans les années à venir.

Enfin, le lycée réfléchit à l'intégration d'une composante virtuelle aux échanges en rejoignant notamment une plate-forme collaborative de bonnes pratiques (EPALE).